



AEMC

ASSOCIATION EDUCATIVE DU MAS CAVAILLAC



-  un agrément de 180 places
-  11 sites
-  133 salariés
-  file active d'environ 300 places
-  12 services en plus des services généraux et administratifs

L'Association Éducative du Mas Cavailiac a été créée le 24 Février 1962.

Le siège social, administratif et financier est situé à Molières Cavailiac dans le Gard.
Le Conseil d'Administration est composé de 14 membres.

L'Association gère des établissements à destination d'enfants et d'adultes rencontrant des difficultés.

L'Association gère plusieurs structures :

- Institut Thérapeutique Educatif et Pédagogique (ITEP)
- Service d'Education Spéciale et de Soins à Domicile (SESSAD)
- Dispositif Relais
- Maison d'Enfants à Caractère Social (MECS)
- Service d'Accueil et d'Accompagnement Educatif à Domicile (SAAED)
- Service d'Accueil de Jour (SAJ)
- Service Accompagnement progressif en milieu naturel (SAPMN)
- Centre Médico Psychologique Pour Enfants et Adolescents (CMPEA)
- Centre de post-cure psychiatrique pour adultes Le Peyron (hôpital de jour et appartements thérapeutiques).
- Centre de Vacances Adaptées Organisées - LE PEYRON
- Le CFSPE Centre de Formation et Suivi Personnalisé à l'Evaluation
- LA PASSERELLE - Service d'Aide à la Personne
- L'ESPACE POUR TOUS : Centre Social et Maison des Services

Toutes ces activités sont situées entre ALES, NIMES et Le Vigan.

L'Association dispose également :

- D'une cuisine centrale
- D'un service d'entretien des locaux

